







diinginkan, sebaliknya tanpa adanya minat seorang tersebut tidak akan melakukan suatu hal. Keterlibatan peserta didik dalam belajar erat kaitannya dengan sifat-sifat peserta didik, baik yang bersifat kognitif seperti kecerdasan dan bakat maupun yang bersifat afektif, seperti motivasi, rasa percaya diri, dan minatnya.

Minat peserta didik merupakan faktor utama yang menentukan keterlibatan peserta didik dalam proses pembelajaran secara aktif. Meningkatkan efektivitas mengajar saat ini dirasa sangat penting dan mendesak, yaitu dengan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, maka pengajar dituntut untuk dapat serta mampu menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi tersebut.

Mata pelajaran Akidah Akhlak adalah salah satu materi yang bersifat hafalan, seperti menghafal tugas-tugas malaikat, nama-nama Nabi dan Rasul, mukjizat para Nabi dll. Kesulitan siswa didalam menghafal materi pelajaran dilatarbelakangi oleh berbagai faktor, diantaranya stres, malas, lelah, kemampuan hasil belajar yang kurang, dsb. Media pembelajaran audio (lagu) merupakan media pembelajaran yang menjadikan lagu sebagai alat dan bahan untuk menyampaikan informasi pembelajaran kepada siswa. Media pembelajaran audio (lagu) mengandung pesan dalam bentuk auditif/musik, pita suara atau media perekam audio lainnya yang dapat merangsang pikiran, perasaan, perhatian dan kemauan siswa sehingga terjadi proses belajar mengajar.

Selama ini cara penyampaian materi Akidah Akhlak masih kurang dalam penggunaan media. Untuk jenis materi yang bersifat hafalan ataupun yang berupa uraian, guru masih menggunakan metode ceramah dan tanya jawab yang membuat keadaan proses belajar mengajar dikelas semakin membosankan. Selain itu materi yang disampaikan oleh guru juga tidak dapat bertahan lama dalam ingatan karena si peserta didik sendiri tidak terkesan dengan metode yang digunakan.

Oleh karena itu dikembangkan media pembelajaran yang didesain seefektif dan semenarik mungkin agar dapat digunakan sebagai media alternatif dalam pembelajaran berupa media interaktif yang efektif, efisien, dan dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MI Miftahul Ulum Sidowungu dan juga menghasilkan media yang dapat berfungsi sebagai media pembelajaran individual bagi siswa dengan bimbingan guru.

Berdasarkan latar belakang yang sudah dijelaskan diatas, peneliti ingin melakukan penelitian\ yang berjudul: **“EFEKTIVITAS MEDIA PEMBELAJARAN AUDIO (LAGU) DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR MATA PELAJARAN AKIDAH AKHLAK SISWA KELAS IV MI MIFTAHUL ULUM SIDOWUNGU MENGANTI GRESIK”**









**Qur'an Hadits Siswa Kelas VII MTSN Sidoarjo**” yang di tulis oleh Miftahul Fariah mahasiswi fakultas tarbiyah dan keguruan dalam program studi PAI. Dalam penelitian tersebut dijelaskan bahwa hasil penelitian mengenai metode *matching card* dalam meningkatkan hasil belajar mata pelajaran al-Qur'an hadits siswa kelas VII MTsN sidoarjo terbukti efektif. Hal ini didasarkan pada hasil analisis data yang diperoleh dari perbandingan nilai *post-test* antara siswa kelas eksperimen dengan nilai *post-test* siswa kelas kontrol yang dibuktikan dengan rumus uji “t”. Hasil perhitungan  $t_o$  adalah 14,60 yang kemudian dibandingkan dengan nilai  $t_t$  yang berada pada taraf signifikansi 5% yakni sebesar 2,00, ternyata hasil perhitungan  $t_o$  lebih besar dari pada  $t_t$ , yaitu  $14,60 > 2,00$ . Dengan demikian hipotesis alternatif yang menyatakan adanya efektifitas model pembelajaran *matching card* dalam meningkatkan hasil belajar mata pelajaran al qur'an hadits siswa kelas VII MTsN Sidoarjo diterima pada taraf signifikansi 5%.

Pada penelitian tahun 2012 yang berjudul **“Efektivitas Penggunaan Media Pembelajaran (VCD) dalam Hasil Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Di Kelas VII Smp Darussalam Surabaya”** yang ditulis oleh Miftachul Janah mahasiswi akultas tarbiyah dan keguruan jurusan Pendidikan Agama Islam. Dalam penelitian tersebut dijelaskan bahwa hasil penelitian mengenai efektivitas penggunaan media (VCD) pembelajaran dalam hasil belajar peserta didik terbukti efektif pada mata pelajaran akidah akhlak. Hal ini didasarkan pada hasil analisis data yang









